

PROYECTO UNIFORME

DERANG – INDIA - 2021



OBJETIVO

Renovar el uniforme de muchos de los alumnos a los que hay que ayudarle para que vengan a la escuela como todos los demás.

JUSTIFICACIÓN DEL PROYECTO

La Escuela de Derang cuenta con 495 alumnos. Con la ayuda de diferentes proyectos anteriores, se les compró uniformes, libros para las aulas y se inició el comedor escolar en el que diariamente se daba de comer a la totalidad de los alumnos de la escuela.

Pero es necesario ayudar a algunas familias para que puedan renovar el uniforme, gastado ya de sus hijos.

PRESUPUESTO DEL PROYECTO

El presupuesto para llevar a cabo este proyecto asciende 1125 euros.

La duración de este proyecto es hasta que se complete la reposición.

UNA VENTANA A LA REALIDAD

